



Alcaldía

ALCALDES Y ALCALDESAS DEL ÁREA METROPOLITANA DE MÁLAGA SE REÚNEN PARA SENTAR LAS BASES DE UN MODELO DE COORDINACIÓN

El encuentro se celebra esta tarde en el Ayuntamiento de Málaga y a él asisten 25 municipios, incluida la capital, así como el presidente de la Diputación y la delegada del Gobierno andaluz en Málaga

El objetivo es establecer un marco de coordinación común a la metrópoli para abordar los retos en materia de agua, movilidad, residuos y disponibilidad de suelo

5/09/2023.- Alcaldes y alcaldesas del área metropolitana de Málaga se reúnen esta tarde para establecer un marco de coordinación que les permita abordar de forma común soluciones ante una serie de retos compartidos por todos ellos. El encuentro, que tendrá lugar en el Salón de los Espejos del Ayuntamiento de la capital, contará con la presencia de representantes de 25 municipios y a él asistirán el presidente de la Diputación Provincial, Francisco Salado, la delegada del Gobierno andaluz en Málaga, Patricia Navarro, así como el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre.

De la Torre, Salado y Navarro han explicado en una comparecencia previa ante los medios de comunicación que al encuentro han sido invitados y asistirán los máximos representantes de Alhaurín de la Torre, Alhaurín el Grande, Almogía, Álora, Benalmádena, Cártama, Casabermeja, Coín, Colmenar, Fuengirola, Málaga, Marbella, Mijas, Pizarra, Rincón de la Victoria, Torremolinos, Totalán y Vélez Málaga, así como los de Algarrobo, Antequera, Casares, Estepona, Manilva, Nerja y Torrox que, pese a no encontrarse estrictamente en el área metropolitana de Málaga, guardan una estrecha vinculación con ella.

Tal y como recordó De la Torre en una carta enviada a estos alcaldes y alcaldesas el pasado mes de agosto, el plan estratégico de la ciudad de Málaga habla del concepto "Málaga Metrópolis Global"; de ahí la necesidad de que los ayuntamientos de los municipios que lo integren creen un marco conjunto de trabajo para dar el mejor servicio a sus vecinos y vecinas sobre una serie de necesidades.

A este y los sucesivos encuentros que se celebren está previsto que asistan, igualmente, los responsables de las fundaciones Ciedes y Madeca. De hecho, este foro de coordinación pretende continuar los pasos del Foro Metropolitano de Alcaldes que ambas entidades pusieron en marcha en el año 2010 y que



desde entonces hasta el año 2016 celebró un total de siete reuniones en las que se abordaron temas coincidentes con los que ahora se quieren poner sobre la mesa, como es el caso del saneamiento, las infraestructuras, los residuos o la movilidad, entre otros.

DINÁMICA DE TRABAJO

El objetivo de esta primera reunión es definir cuál será el mecanismo para que estos municipios puedan profundizar a nivel técnico y posteriormente político en las siguientes temáticas:

- El abastecimiento de **agua** y los correspondientes servicios de saneamiento y depuración y reutilización del agua usada.
- La **movilidad** entre los municipios, con una especial sensibilidad hacia el transporte público.
- La eliminación de **residuos**, con su recogida separada y reutilización máxima.
- El conocimiento del **suelo disponible** para uso residencial y también para usos productivos, como oficina, logística, equipamientos y espacios libres.